

## Les paniers de basket au programme des écoles



Les écoliers se sont confrontés dans un défi basket.

David Barthélémy, responsable de l'école de minibasket du Luçon Basket-club organisait jeudi le premier tournoi de basket interécoles entre les classes de CM1et CM2 des écoles du Centre et Jean-Moulin. « **L'objectif est de faire vivre le basket dans la ville. Nous le proposons dans le cycle sports collectifs avec comme finalité un tournoi,** explique-t-il.

A l'aspect sportif s'est ajouté un défi basket pluridisciplinaire : travail

### ■ Prière de l'action des chrétiens pour l'abolition de la torture

Mercredi 14 avril, 20 h 30, carmel, rue de l'Union-chrétienne. À l'occasion de la semaine de l'unité des chrétiens, l'Acat invite à un temps de prière.

de géographie chaque équipe devant choisir un pays, de mathématiques calcul de surface d'un terrain et de nombre de fautes, de vocabulaire en anglais. « **Des joueurs de l'équipe première sont allés dans les écoles pour ce défi basket et ont arbitré le tournoi.** »

Les 76 participants reçoivent une récompense individuelle tee-shirt, livre, stylo, et entrée familiale pour assister à un match, l'équipe gagnante une coupe. « **J'espère pérenniser ce tournoi et l'étendre à toutes les écoles** », termine David.

### ■ Naissance

Samuel Chevallier, né à la maternité du pôle santé Sud-Vendée de Fontenay.